

## Augenoptik Zumhagen spendet an „Paulchen Esperanza“



Nachdem Anfang August der erste Bauabschnitt des Esperanza Medical Centers in Sri Lanka abgeschlossen wurde, war Petra Hammelmann sprachlos, als ihr Josef Zumhagen von Augenoptik Zumhagen mitteilte, was sie auf ihrem nächsten Besuch dort mitnehmen kann: einen Refractometer.

Im vergangenen Jahr hatte das Team von dem Oelder Augenoptiker die Stärke mehrere hundert Brillen vermessen, die dann nach Sri Lanka geliefert werden konnten. Die Freude und der Andrang war groß, als Petra Hammelmann zusammen mit einem Augenarzt in ein Bergdorf der Region Kandy kam, wo über 250 Menschen nach Stunden des Vermessens und Probierens eine neue Brille in Empfang nehmen konnten. Mit dem von Josef Zumhagen geschenkten Gerät zum Vermessen der Sehkraft kann nun in der neuen Krankenstation des Esperanza Medical Centers viel

schneller vermessen und so auch noch mehr Menschen behandelt werden. Bei der Übergabe des Gerätes wies Josef Zumhagen die Gründerin der Stiftung, Petra Hammelmann, noch einmal in die Funktion des Gerätes ein. Bei ihrer nächsten Reise nach Sri Lanka wird sie das Gerät persönlich mitnehmen, damit garantiert keine Transportschäden zu befürchten sind.

Für die bedürftigen Patienten sind Behandlungen sowie Brillen selbstverständlich kostenlos. Den Mitgliedern der Paulchen Esperanza Stiftung ist es aber wichtig, dass die Spenden wirklich da ankommen, wo sie benötigt werden und deshalb wird bei den Patienten, die über entsprechende finanzielle Mittel verfügen, eine geringe Gebühr erhoben, die direkt in den Erhalt des Medical Centers fließt.

www.paulchen-esperanza.de.